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Представьте себе ситуацию. Вы приходите в автосалон покупать машину. К вам
подходит консультант и говорит:

  

— Вот обратите внимание на эту модель. С ней вы забудете, что такое скорость. У вас
не останется свободного времени, уверяю — вы поселитесь в гараже и ремонтных
мастерских. Все средства тоже будут уходить на ремонт и запчасти. Вам просто
необходима эта машина! Вы просто обязаны её купить!

  

Ну бред же, правда? Профнепригодность консультанта, абсурд аргументации. Любой
здравомыслящий человек бегом побежит от такого предложения, на ходу одновременно
крестясь и плюя через левое плечо.

  

А теперь признавайтесь честно, сколько из вас слышало (а то и произносило) в адрес
бездетных знакомых: «Тебе надо ребёнка заводить! Будет ребёнок, не будет времени
на хобби/поездки/работу!»? Было? Знакомо? Так вот, это то же самое.

  

Мне чертовски любопытно, чего люди, которые дают такую антирекламу деторождению,
хотят добиться? Какая логика должна быть у собеседника, чтобы он, услышав столь
пугающее предостережение, пришёл к выводу, что надо завести ребёнка? Я бы поняла,
если бы лично вы ненавидели своё чадо и жалели об утраченных возможностях, но как
дико звучит при этом ваше последующее: «Надо рожать!»

  

Будучи бездетной и деятельной, я слышу эту антирекламу постоянно. Поехала в отпуск?
«Надо тебе детей заводить, с детьми не поездишь». Открыла персональную выставку?
«Вот ребёнка заведёшь — кончатся все выставки, рожать надо!» Пошла на повышение
и получила давно желанную профессию? «Заводи детей, некогда работать будет!»
Сделала ремонт? «Ха, вот дети будут — весь твой интерьер изрисуют и поломают, тебе
срочно нужны дети!» Тут, блин, и не хочешь — а станешь чайлдфри при такой-то
аргументации. Но даже наличие ребёнка не спасает — лично слышала в адрес знакомой
художницы требовательное: «Надо тебе второго рожать, вся живопись закончится!»

  

Я-то прекрасно знаю людей, которым наличие детей никак не мешает жить полной
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жизнью (причём совершенно не в ущерб детям), а то и вдохновляет на новые свершения
и идеи. Дети многих моих друзей уже подросли и присоединились к увлечениям
родителей как полноценные участники. Причины моей собственной бездетности
в совершенно другом. Но эти горе-агитаторы, стращающие детьми, задолбали
и вызывают недоумение.

  

Вот тут принято отвечать — может, мне кто-нибудь ответит: чем они руководствуются,
какого результата ждут от своих слов?

  

 Read Full Article
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